helopal Fensterbänke

Pressespiegel

3.September 20141 Schlagzeile



Inhaltsverzeichnis

Neuer Platzrekord bei helopal Trophy Quelle: NÖN / Erlauftaler 02.09.2014 Seite 67 helopal Fensterbänke

Seite 3

NON / Erlauftaler

02.09.2014

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 9.950 | Reichweite: 533.000 (38,5%) | Artikelumfang: 43.564 mm²

Seite: 67

Thema: helopal Fensterbänke

Autor: k.A.



Das Veranstalterteam von helopal+hirth Wien mit Betriebsleiter Robert Novacsec (hinten), Brigitte Idrizovic, Bettina Widhalm, Michaela Schulz und Organisator Alfred Kronsteiner (von links).



Trotz teils widriger Wetterbedingungen konnten 13 Teilnehmer der 3. helopal Trophy ihr Handicap verbessern. Auch dank des einen oder anderen sehr dynamischen Abschlags. Fotos: helopal/Lottmann

Neuer Platzrekord bei helopal Trophy

Golf | Am 23. August lud helopal wieder zur Golf Trophy in den Union Golfclub Schloss Ernegg. Mit einem neuen Platzrekord (68 Schläge) holte sich Maximilian Schmatz den Bruttosieg.



Die dritte Auflage der helopal Trophy, bei der sich 80 Starter zum sportlichen Wettkampf im Uni-Golfclub on Schloss Ernegg einfanden,

stand wettermäßig unter keiguten nem Stern. Zwar er-

folgte die Begrüßung der Gäste noch bei Sonnenschein, doch kurz nach dem Turnierstart setzte Regen ein. Die meisten Teilnehmer zeigten sich in ihrem Spiel unbeeindruckt und trugen mit herausragenden sportlichen Leistungen zu einer rundum gelungenen Veranstaltung bei.

Gespielt wurde ein Einzel-Stableford-Turnier über 18 Löcher. Mit sensationellen 68 Schlägen (vier unter Par) holte sich Maximilian Schmatz den Bruttosieg und freute sich über einen neuen Platzrekord. Einen Heimsieg für den UGC Ernegg gab es auch bei den Damen mit Andrea Esletzbichler (29 Punkte) sowie in der Gruppe A mit Josef Mitsche,



der das Turnier mit 41 Nettopunkten beendete.

Der Sieg in der Gruppe B ging an Norbert Fiedler vom GC Herzog Tassilo mit 44 Punkten. Gerhard Wölfer vom GC am Wienerberg spielte 37 Punkte und entschied die Nettogruppe C für sich. Sonderpreise gab es für Maximilian Schmatz und Martina Kandelsdorfer (GC Frühling, beide longest Drive) sowie Anna Pöckl vom UCG Schloss Ernegg (nearest to the pin).

Einen vergnügten Ausklang fand die Veranstaltung beim Buffet im Clubrestaurant, wo Maximilian Lottmann seine Fotos des Tages präsentierte.

Werbung



Organisator Alfred Kronsteiner (links) gratulierte Maximilian Schmatz zum Bruttosieg mit neuem Platzrekord sowie Andrea Esletzbichler, die die Damenwertung für sich entschied. Nicht alle waren so erfolgreich (Bild links).



Die Preisträger der helopal Trophy 2014, von links: Josef Mitsche, Luise Steffl, Franz Olivier, Hans Jörg Steffl, Andrea Esletzbichler, Martina Kandelsdorfer, Walter Schneemann, Maximilian Schmatz, Anna Pöckl, Kurt Gruber, Gerhard Wölfer, Norbert Fiedler und Organisator Alfred Kronsteiner.